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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
SERVE TO CHANGE LIVES

第 3249 例会（19号）　2022 年３月 17 日（木）晴

　新型コロナウイルスがまん延し
ています。弊社での新型コロナウ
イルス感染者の発生状況と新型コ

ロナについて私が調べたことについてお話ししま
す。
　弊社では今までに３名の感染が確認されました。
３例とも他の社員等への感染はなく、感染原因の心
当たりもないとのことでした。弊社は従業員 200 名
ですので 1.5％の累計感染率となります。福島県の
累計感染率は 1.6％なのでほぼ同じとなります。
　福島県の一日ごとの感染者数のグラフを見ると、
今年１月からの感染者の波が大きいことがわかりま
す。全国的には少し落ち着いてきたところではあり
ますが、福島県では３月 15 日現在で新規感染者の
前週比が 1.17 倍とまた増加していることが心配で
す。福島県は人口 10 万人当たりの陽性者数が都道
府県別で 35 番目になります。また、累計検査検査
件数が多く、陽性率は低い傾向になっています。
　弊社の発生状況ですが、１例目は昨年の１月です。
陽性が判明した当日に保健所の職員が来社して接触
者の調査をしました。その結果、濃厚接触者は無く、
接触者が３名と判定されました。接触者の３名は自
宅待機後 PCR検査の陰性により待機を解除、その
他の社員には抗原検査を実施しました。当時は周囲
でも過剰ともいえる反応もありました。
　２例目は、今年の２月です。すぐに弊社のホーム
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ページで報告をし、社内の消毒をしました。イン
ターネットを巡回してコロナの発生報告をするツ
イッターのアカウントがあり、弊社での感染者発生
もすぐに掲載されました。この時は、濃厚接触者に
ついては感染者自身が判定して連絡することになっ
ており、福島県のホームページに掲載された確認方
法に従って判定したところ濃厚接触者は該当なしで
した。同じ店舗にいる従業員には市販キットで抗原
検査を 2回実施し陽性者はいませんでした。こうし
た調査結果を参考に陽性者と最後に接触してから７
日後に店舗を再開しました。
　３例目は同じく今年の２月に相馬の店舗で発生し
ました。こちらは保健所の職員が来て接触者の判定
をしました。福島県の指針に合わせたいわき保健所
の判定よりも厳しく、営業スタッフ全員が濃厚接触
者と判定され７日間の自宅待機となりました。他
の職員は県の無料 PCR検査で陰性と判定されまし
た。県の無料 PCR検査は実施場所がホームページ
に載っていますが、予約方法や受け入れ人数が場所
によってまちまちなので確認が必要です。
　今回思ったことは、感染はどこで起こるかわから
ない。保健所によって対応がかなり違う。感染者も
大変だが、濃厚接触者も大変。マスクは必須。食事
とたばこは要注意。いつでも手軽に検査できる場所
があると助かる。ということです。
　PCR 検査は自費で行うこともできますが、検査
費用が高額なところもあります。いわき市には濃
厚接触者向けの無料検査もありますが、こちらは
陰性であっても自宅待機が必要となります。市販
の PCR検査キットもありますが、信頼性に欠ける
キットもあるので注意が必要です。抗原検査キット
にも研究用と体外検査用医薬品というものがありま
す。体外検査用キットは国が医薬品として承認して
いるので信頼性が高い一方で、現在は品薄になって
おり、使用するには医療機関との連携が必要になり

弊社の新型コロナウイルス
感染者発生状況
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥関口武司さん（河口さん、卓話宜しくお願いしま
す）♥河口利夫さん（誕生祝ありがとうございます）
♥渡邊有さん（河口さん、卓話宜しくお願い致しま
す。地震だいじょうぶでしたか？）♥八幡恭朗さん
（河口社長卓話よろしくお願いします。皆様、地震
は大丈夫でしたでしょうか？）♥松﨑倫久さん（誕
生祝ありがとうございます）♥佐々木貢一さん（河
口さん卓話よろしくお願いいたします）♥鈴木東雄
さん（河口さん卓話宜しくお願い致します）♥小野
佐重喜さん（河口会員の卓話に感謝して）♥有賀行
秀さん（河口さん卓話よろしくお願いします。地震
びっくりしました）♥大久保健蔵さん（河口さん卓
話たのしみにしています）♥越智正典さん（よろし
くお願いいたします）♥志賀康朗さん（久しぶりの
例会うれしく思います）� 以上12名

　昨夜、3.11 を思い出させるような
長くて大きい地震がありました。皆
様には被害はありませんでしたか。
報道によりますと、この地震で亡く
なった方もいるようですし、浜通り
でも、断水や停電が続いている地域

もあるようです。東北新幹線や高速道路も被害を受
けているようです。一日も早い復旧を祈りたいと思
います。
　尚、事務局の棚も倒れてしまいました。例会後に
時間のある方は片づけのお手伝いをお願いします。
（追記：事務局の棚は無事に直りました。お手伝い
に来ていただいた方、ありがとうございました。）

◆出席委員会（代理関口武司幹事）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 17 日 51 名 23 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　有賀行秀さん、八幡恭朗さん、阿部弘行さん、三
瓶和秀さん、小野佐重喜さん、佐々木貢一さん。
� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　有賀行秀さん、大久保健蔵さん、八幡恭朗さん、
阿部弘行さん、三瓶和秀さん、小野佐重喜さん、佐々
木貢一さん。� 以上７件

◆社会奉仕委員会（大久保健蔵委員長）
　海岸林再生活動を５月21日に行います。はいろみ
ちとDVDを配布しました。
◆雑誌委員会（代理関口武司幹事）
　ロータリーの友見どころ読みどころ２月号　表紙
の言葉は窮鼠猫を噛むです。19頁に志賀ガバナーの
地区大会開催への思いが掲載されています。３月号
の表紙は類は友を呼ぶです。水と衛生月間の記事で
８頁に赤津パストガバナーが載っています。17頁か
らはジェニファー・ジョーンズ会長エレクトの記事
です。次年度のテーマは「イマジンロータリー」です。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理
想）・４つのテスト（河口利夫会員）〕

河口利夫会員

⃝�ハイライトよねやまが届きました
⃝�いわき勿来RCより３月プログラムが届きました

★本日の例会案内　３月24日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　ひまわり信用金庫本店営業部長　大鳥俊威会員
　　　お食事メニュー＝鰆の酒蒸し

河口 利夫さん
（３月８日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

ます。市販されている研究用とされる抗原検査キッ
トは信頼性に欠けるキットがあります。また、抗原
検査はウイルスが一定量ない場合には検出ができな
いので、無症状の接触者の抗原検査は意味がないと
いう人もいます。

★次回の例会案内　３月31日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　　日本パラサイクリング連盟専務理事
 権丈泰巳様
　　　お食事メニュー＝ポークジンジャー


